

LOS OBSTÁCULOS PARA REALIZAR LA OBRA MISIONERA. MATEO 28:18-20

INTRODUCCIÓN. *La iglesia tiene la alta responsabilidad de cumplirla misión que le a sido encomendada por el Señor Jesucristo.*

Todo emprendimiento en la obra del Señor tiene sus obstáculos, espirituales, y naturales. Uno de los ejemplos en el A.T, Nehemias, y en el N.T, el apóstol Pablo, ambos estuvieron rodeados de enemigos permanentemente, pero su espíritu valeroso y decisivo enfrentaron a sus enemigos y continuar con lo que Dios les había encomendado.

COMO IGLESIA NUESTRA RESPONSABILIDAD ES,

1. Obedecer, Mat 28: 19a. "ID"
2. Hacer, Mat 28: 19b. "DISCÍPULOS"
3. Alcanzar, Mat 28:19c. "LAS NACIONES"
4. Realizar, Mat 28:19d. "BAUTIZAR"
5. Ministrar, Mat 28:20. "LA PALABRA DE DIOS"



Somos conscientes de la hora en que vivimos, estamos a las puertas del arrebatamiento de la iglesia, es la última cosecha que nos toca levantar, estar en la obra del Señor es un gran privilegio, de lo que se nos ha encomendado, ello tendrá recompensa eterna.

Queremos hacer mención de algunos de los obstáculos ya que son muchos, y muy perjudiciales.

La iglesia del Señor esta en crisis y uno de los motivos es estar en una mayor intensidad en la obra misionera.

A. LA IGNORANCIA DE LAS MISIONES.

La ignorancia siempre a sido un factor peligroso, para ser engañado, confundido y aun destruidos.

Todo líder cristiano debe conocer y transmitir sobre la obra misionera a su congregación, y incentivar a la gran tarea misionera.

La ignorancia es el velo a los ojos espirituales para no ver la realidad, el mandamiento de Jesús es levantar los ojos y mirar con una visión espiritual, Jn 5.35.

1. Debemos concientisarnos de las millones de almas que se pierden sin salvación. Mat 9:35-38

Cada segundo mueren 3 personas.

Cada minuto 180 personas.

Cada hora 10.800.

Cada día 259.000.

Cada año 94. 608.000.

La gran mayoría muere sin salvación, entre ellos hay 12.000 Pueblos no alcanzados

2.200.000.000 de personas que no tiene acceso a la Biblia, no hay quien les predique, están rodeados de diferentes religiones como los musulmanes , hindúes etc.

DEBEMOS CONCIENTISARNOS.



- * *El mundo esta perdido.*
- * *No hemos enviados suficientes misionero.*
- * *No estamos dispuestos a desprendernos de todo..*
- * *No estamos consiente de la hora en que estamos viviendo.*

Delante de nosotros hay una gran tarea y son millones de almas para alcanzar con el mensaje de salvación.

2. Debemos consientisarnos del lento crecimiento de la iglesia.

Para dar a conocer a Cristo en el mundo precisamos 200 años. En Argentina los evangélicos somos el 5% de población.

Cada siete persona una es musulmán en el mundo, las estadísticas nos hace ver la realidad de la iglesia. Faltan metas, luchadores con la visión espiritual, y reconocer la realidad de la iglesia en nuestros días.

3. Debemos concientisarnos la falta de obreros en el campo misionero.

En muchisimos lugares están faltando obreros, en África hay lugares de cada 50.000 habitantes hay un obrero.

En más del 60% de los idiomas que se hablan en el mundo no han sido traducido la Biblia.

B. LA INDIFERENCIA PARA REALIZAR LA OBRA MISIONERA. Ez 22:30

Dos cosas están tomadas de las manos el desinterés y la indiferencia, un gran porcentaje de cristiano están en una gran indiferencia de la obra misionera, cuales son los factores que influyen en los cristianos para estar en esta triste posición.

1. La falta de una convivencia profunda con Cristo.

Es un cristiano, pero sin vida espiritual es tibio, indiferente y no un cristiano activo entregado por entero a la obra de Dios, Jn 15:4,5 “Es necesario vivir en Cristo”.

- a. *El esfuerzo de Cristo, Mat 9:35a.*
- b. *El mensaje de Cristo, Mat 9:35b.*
- c. *Las obras de Cristo, Mat 9:35c.*
- d. *La visión de Cristo, Mat 9:36a.*
- e. *El sentimiento de Cristo, Mat 9:36b.*
- f. *La mente de Cristo, Jn 4:34.*
- g. *La obediencia de Cristo, Jn 5:30*

Si vivimos en plena comunión con Cristo vamos a ser como Cristo en todo, hay una gran falencia en los cristianos de nuestros días es el ser como Cristo.

2. No se quiere asumir responsabilidades.

El querer hacer la voluntad del padre nos hace responsables de la misión que se nos ha encomendado, todos los seres humanos deberán compadecer ante el trono para rendir cuentas, los

salvos por sus obras hechas o lo que no han hecho Stg 4:17. Los perdidos por sus pecados. Rom 6:23.

Esto nos debería llevar a un trabajo permanente y constante; Lamentablemente muchos asumen responsabilidades, pero no son constantes, no tienen firmezas en sus decisiones Stg 1:8.

Es necesario que seamos persistente en las adversidades, para poder alcanzar tal actitud debemos ser luchadores, no doblegarnos por cualquier circunstancia.

En esto también en esto Jesús nos dejó ejemplo Jn 10:31.

C. CAMBIAR LOS VALORES ESPIRITUALES.

Esto ocurre cuando las cosas primarias pasan a ser secundarias, en el orden de los valores del cristianismo, lo primario es lo espiritual y lo secundario es lo material.

Cuando las ambiciones personales toman dominio del ser, se pierde la visión espiritual, y los valores de la vida tienen un cambio de prioridad, las personas comienzan a transitar por un camino herrado.

a. Los cuatro leprosos dijeron no estamos haciendo bien, 2ºRey 7:8,9.

b. El joven rico se fue triste, Mar 10:21,22.

c. El rico se acordó de Lázaro muy tarde, Luc 16:24.

d. Judas se perdió para siempre, Jn 17:12.

Nuestra mejor inversión es la que podemos hacer para el reino de los cielos, es donde se alcanza beneficios eternos, debemos compartir lo que Dios nos ha dado Ef 4:28.

Debemos dar con gran agrado y mas de lo posible, 2ºCort 8:3-5.

D. LA DEPENDENCIA DE OTROS.

Depender de otros en lo espiritual como en lo material es muy peligroso, esto es un grandísimo obstáculo para el desenvolvimiento de todas las áreas de la obra, la permanente dependencia de otro es una mala señal.

1. Nuestra incapacidad, Heb 5:11-14.



Es cuando la iglesia no tiene capacidad de sustentarse por sí sola y aun mucho menos para sustentar a otros obreros para ir al campo misionero, esto es un obstáculo para su correcto desenvolvimiento de sus valores locales, impide el engendramiento de nuevos obreros y el crecimiento espiritual.

2. Se coloca en una comodidad.

Esta todo servido, no precisa preocuparse, viene todo servido, no hace ningún esfuerzo propio, debe ser siempre alimentada, motivada, no se vale de por sí sola, no hace absolutamente nada, todo lo recibe, los otros lo hacen en su favor.

3. No tienen la madurez de tomar decisiones por sí sola.

Depende de otros para alcanzar sus objetivos, si Dios da la visión dará también los medios para alcanzar las metas.

La dependencia es una señal de total inmadurez para sustentarse por sí y de caminar sola, Ej 1ºCort5:1-5

4. Se coloca en una posición de pobreza.

“Es la iglesia de la lastima”, ella no puede hacer nada por sí sola, siempre esta precisando ayuda.

Su mentalidad es; No podemos, somos pobres, precisamos ayuda.

Todo lo contrario ocurrió con la iglesia de Macedonia, 2º Cort 8:3-5. No lucha por su crecimiento y prosperidad, se considera pobre y no piensa en otra cosa como necesitada, ni lucha para salir de tal situación, se adapta a su estado y lo toma como algo normal la situación en que se encuentra, su negatividad, incredulidad, impersistencia, le impide salir de el miserable estado en que se encuentra y nunca saldrá, “esta iglesia precisa un gran cambio”, romper esta barrera y tornarse una iglesia misionera.

E. LA FALTA DE PREPARACIÓN DE OBREROS. 1ºTim 2:2

Al no tener personas preparadas no hay manera de enviar, faltan los valores espirituales y los humanos para ir a la obra misionera. Jesús instruye a los suyos para el trabajo a realizar, Mar 3:14,15.

– Cada iglesia local debe preparar sus obreros, enviar sus misioneros; Para que esto suceda es tomar el camino que le fue enseñado a Moisés, Ex 18:20-23.

1. Lo que debe hacer el líder, Ex 18:20

- a. Enseñar las ordenanzas y las leyes.
- b. Mostrar el camino para andar.
- c. Lo que deben hacer.



2. Las características de los que han de ser consagrados. Ex 18:21a

- a. Varones de virtud
- b. Temerosos de Dios.
- c. Varones de verdad.
- d. Que aborrezcan la avaricia.

3. Cómo deben trabaja., Ex 18: 21b

Deben ser separados por grupos, según su capacidad, eran de cien, cincuenta y de diez.

4. Unidos a un líder. Ex 18:22

Lo que ellos podrían hacer lo aran, lo que no podrían deberían acudir al líder y el les guiaría.

5. Las consecuencias. Ex 18:23

Sería un gran beneficio para sí, su salud, también el pueblo sería beneficiado.

Conclusión: *Todavía la gran pregunta de Dios continua resonando sobre toda la tierra ¿A QUIÉN ENVIARE Y QUIEN IRA POR NOSOTROS?. La respuesta es humana, la iglesia debe responder en esta hora final, **Heme aquí envíame a mi...***